



Antwort zur Anfrage Nr. 1269/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Infrastruktur Layenhof (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wann und an welcher Stelle wird der abgebaute Basketballkorb ersetzt?**

Der noch aus der Zeit der amerikanischen Nutzung stammende Basketballplatz wurde aus Gründen der Verkehrssicherung und der gemäß Masterplanung an dieser Stelle vorgesehenen Mischbebauung im Jahr 2016 zurückgebaut.

Im Rahmen des laufenden Bebauungsplanverfahrens wird derzeit geprüft, welche öffentlichen Spielflächen im Plangebiet verortet werden können.

**2. Wann werden die beschädigten Spielgeräte auf dem Spielplatz, die inzwischen abgebaut sind, durch neue ersetzt?**

Die Spielplätze gehören zu den Häusern der Wohnsiedlung und befinden sich im Eigentum der jeweiligen Wohnungsbaugesellschaften.

**3. Ist geplant, die abgebaute Bocciabahn bei Gebäude 5801 wieder zu ersetzen?**

Im Rahmen des laufenden Bebauungsplanverfahrens wird derzeit geprüft, welche öffentlichen Spielflächen im Plangebiet verortet werden können.

**4. Vor dem Kindergarten ist das freie Gelände immer noch abgesperrt. Wie lange ist dies vorgesehen?**

Die Freifläche wird zur zeitlich befristeten Vermietung angeboten. Nach erfolgter Erschließung ist dort gemäß Masterplanung eine gewerbliche Bebauung vorgesehen.

**5. Welche Maßnahmen hat die Stadt Mainz und die GVG unternommen, die Internetverbindungen (kabelgebunden und mobil) in zeitgemäßer Geschwindigkeit auf dem Layenhof zu verbessern? Was ist dazu in der nächsten Zeit geplant?**

Im Zuge der Erschließungsmaßnahme werden Telekommunikationsleitungen für schnelles Internet verlegt. Voraussichtlich bis Jahresende 2017 kann der Handwerkerhof angebunden werden. Nach Abschluss der Erschließungsarbeiten wird auf dem gesamten Layenhof über entsprechende Hausanschlüsse schnelles Internet verfügbar sein.

Auf die Netzabdeckung mit mobilem Internet hat der Zweckverband keinen Einfluss.

Mainz, 20.09.2017

gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter